

**DU 15 AU 17 AVRIL AUTOUR DE LARGENTIÈRE**

## Suivez les Lignes d'art

Du 15 au 17 avril, la communauté de communes du Val de Ligne organise la 4<sup>e</sup> édition du festival Ligne d'arts, consacré aux artisans professionnels et aux artistes amateurs.

Durant le week-end de Pâques, le public sera invité à se rendre sur les lieux d'animations pour aller à la rencontre des professionnels des métiers d'arts et des artistes amateurs de notre territoire. Au programme, il y aura des expositions et des animations situées à Largentièrre mais aussi sur les communes de Joannas, Uzer, Chassiers, Sanilhac et Vinezac. Les associations Les Recycl'Arts et Les arômes du Tanargue proposeront également des ateliers ludiques. Tout au long du week-end, des concerts et des animations musicales seront proposés.

Depuis quatre ans, le Val de Ligne organise une rencontre avec des professionnels des métiers d'arts. Pour cette édition, le choix a été fait de concentrer le festival sur trois jours. Cela «permet de proposer une offre culturelle de qualité qui mettra en avant les richesses du territoire comme les professionnels des métiers d'arts mais aussi des artistes amateurs».

Véritable vitrine des ressources que les communes souhaitent encourager, le tribunal et la salle des fêtes de Largentièrre sont des lieux de rencontres et d'échanges permettant de soutenir promotionnel-



lement et économiquement ces ressources. Ce festival est, de plus, enrichi par le déploiement des expositions et animations sur d'autres communes du Val de Ligne. «De cette manière, la notoriété des uns profite non seulement à un ensemble mais aussi à notre territoire. Car, même si une ambiance conviviale règne lors de ce rassemblement, c'est une opportunité pour nos artisans de gagner en notoriété et de faire des rencontres professionnelles» expliquent les organisateurs.

Le festival est en grande majorité gratuit et s'adresse à un large public.

En parallèle des expositions, des animations gratuites sont organisées avec des associations locales. C'est l'occasion d'éveiller les plus jeunes au respect de notre

environnement.

«A travers l'organisation du festival, nous avons souhaité respecter des valeurs d'économie solidaire et responsable en faisant appel aux commerces locaux. Nous nous engageons également à minimiser notre impact en termes de déchets et de ressources. Ce sont des points essentiels qui se doivent être respectés si nous voulons rester en cohérence avec les enjeux du festival Ligne d'Arts». Sa création découle d'une forte volonté de valorisation des professionnels des métiers de l'artisanat en mettant en avant leurs créations. Ils représentent une vraie valeur ajoutée à notre territoire. Par cet événement, le Val de Ligne leur témoigne tout son soutien.

Infos sur [www.lignedarts.com](http://www.lignedarts.com)